

Polres Tasikmalaya Kota Hadiri Pemusnahan Ribuan Botol Miras Hasil Operasi Satpol PP

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.WARTAWAN.ORG

Dec 25, 2025 - 13:13

Image not found or type unknown



Polres Tasikmalaya Kota — Polres Tasikmalaya Kota menghadiri kegiatan pemusnahan massal minuman keras (miras) yang dilaksanakan oleh Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) Kota Tasikmalaya di halaman Kantor Satpol PP, Rabu (24/12/2025) sore. Dalam kegiatan tersebut, Polres Tasikmalaya Kota diwakili oleh Kasat Samapta AKP Hartono.

Kegiatan pemusnahan miras ini merupakan bentuk penegakan Peraturan Daerah (Perda) dalam rangka menjaga keamanan, ketertiban umum, serta marwah Kota Tasikmalaya sebagai Kota Santri. Sebanyak 6.489 botol miras berbagai merek dimusnahkan menggunakan alat berat.

Miras yang dimusnahkan merupakan hasil operasi besar yang dilaksanakan Satpol PP Kota Tasikmalaya pada Senin (22/12/2025) di dua lokasi berbeda, yakni di wilayah Kecamatan Kawalu dan Kecamatan Mangkubumi. Ribuan botol tersebut diduga akan diedarkan ke wilayah Priangan Timur menjelang perayaan Tahun Baru 2026.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Moh. Faruk Rozi, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kasat Samapta AKP Hartono, menyampaikan apresiasi atas langkah tegas dan sinergis yang dilakukan Pemerintah Kota Tasikmalaya melalui Satpol PP dalam memberantas peredaran minuman keras.

“Polres Tasikmalaya Kota mendukung penuh upaya penegakan Perda dan pemberantasan penyakit masyarakat, khususnya peredaran minuman keras yang berpotensi menimbulkan gangguan kamtibmas,” ujar AKP Hartono.

Ia menegaskan bahwa Polri akan terus bersinergi dengan Pemerintah Daerah, TNI, serta seluruh unsur terkait dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama menjelang perayaan Natal 2025 dan Tahun Baru 2026.

Kegiatan pemusnahan miras tersebut turut dihadiri oleh Wali Kota Tasikmalaya, unsur Forkopimda, TNI-Polri, tokoh agama, tokoh masyarakat, serta perwakilan organisasi kemasyarakatan. Sinergitas lintas sektoral ini diharapkan dapat terus memperkuat komitmen bersama dalam mewujudkan Kota Tasikmalaya yang aman, tertib, dan religius.